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ЧИТАЙТЕ В ЭТОМ НОМЕРЕ ГОД ПЕДАГОГА И НАСТАВНИКА

ЛИДЕРЫ ПРОФЕССИИ
В филиалах компании проходят отборочные 
конкурсы Фестиваля труда. В этом 
году лучших специалистов определили 
по пяти направлениям. О том, как 
прошли профессиональные конкурсы 
на оренбургских заводах, – на СТР. 2

«УМЕЮ НАХОДИТЬ В РАБОТЕ НОВОЕ»
В рубрике «От первого лица» Руслан 
Койшин, директор Завода по подготовке 
конденсата к транспорту, рассказывает 
о профессиональном пути, о том, как 
строится его рабочий день и каким он видит 
будущее завода. СТР 4.

ЧИТАТЬ СЕРДЦЕМ
31 июля во всем мире отмечают необычный 
праздник – День вспоминания любимых 
книжек. Работники компании делятся 
своими историями о любимых книгах 
и традициях, связанных с чтением. СТР. 7

334 
РАБОТНИКА ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 
В КОРПОРАТИВНОМ ФЕСТИВАЛЕ ТРУДА

ЦИФРА НОМЕРА 

Наставник: 

АНДРЕЙ 
ГЕЙДЕ, 
кузнец на молотах и прессах 
Оренбургского ГПЗ.  
Трудовой стаж — 40 лет. 
Главная ценность  
в работе — уверенность, 
главная опасность —  
страх.

Ученик: 

ПАВЕЛ 
КОЛОСКОВ, 
кузнец на молотах 
и прессах Оренбургского 
ГПЗ. Совершенствует 
мастерство и получает 
бесценный опыт 
благодаря наставнику.
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ПРОФЕССИОНАЛЫ

ЗАСЛУЖЕННАЯ НАГРАДА
Сотрудник Оренбургского газоперерабатывающего завода Юрий Зирко отмечен благодарностью 
председателя Государственной Думы Федерального собрания Российской Федерации.

Награждение состоялось в рамках Петер-
бургского международного экономическо-
го форума. Генеральный директор компа-
нии «Газпром переработка» Айрат Ишмур-
зин лично поздравил Юрия Александровича 
с наградой.

На Оренбургском ГПЗ Юрий Зирко работа-
ет 35 лет. Начинал машинистом технологиче-
ских насосов, но благодаря освоению смеж-
ных профессий и сложных процессов уже 
через два года стал оператором установок. 

Он умеет быстро решать сложные производ-
ственные задачи, активно использует новые 
методы работы. Большое внимание уделяет 
снижению энергозатрат. При участии Юрия 
Александровича на заводе внедрены предло-
жения, направленные на повышение надеж-
ности функционирования оборудования, эф-
фективности производства, экономию энер-
горесурсов.

Юрию Зирко также объявлена благодар-
ность ПАО «Газпром». Айрат Ишмурзин вручил награду Юрию Зирко

ЛИДЕРЫ ПРОФЕССИИ
С начала июня в филиалах «Газпром переработки» стартовали отборочные конкурсы Фестиваля 
труда. В этом году лучших специалистов определили по пяти направлениям: оператор товарный, 
машинист технологических насосов, специалист по охране труда (инженер по промышленной 
безопасности), слесарь по ремонту технологических установок и приборист (слесарь КИПиА).

ВПЕРВЫЕ НА ДИСТАНЦИИ
В этом году на фестивале был организован но-
вый конкурс – на звание лучшего специалиста 
по охране труда / инженера по промышлен-
ной безопасности. Профессиональное состя-
зание проводилось впервые, поэтому участие 

и победа в нем – особая гордость для сотруд-
ников компании. Традиционно оно проходи-
ло в два этапа. На первом участники отвеча-
ли на вопросы теста. На втором – выполня-
ли практические задания. В каждом филиале 
специалистам предлагалось выявить наруше-

ния по своему направлению. К примеру, на 
Оренбургском газоперерабатывающем заво-
де конкурсанты определяли нарушения в ре-
монтно-механической мастерской транспорт-
ного цеха, а на гелиевом заводе участники 
контролировали условное проведение работ 
повышенной опасности и в течение 7 минут 
выявляли нарушения.

ШАНСЫ НА ПОБЕДУ
Еще четыре направления отборочных конкур-
сов были традиционными для филиалов ком-
пании. Они проводились не в первый раз, по-
этому среди участников были не только но-
вички, но и те, кто решил повторить победу 
или взять реванш. Сотрудник Оренбургского 
гелиевого завода Алексей Бойко не раз ста-
новился победителем конкурсов профессио-
нального мастерства, и в этом году снова под-
твердил свое лидерство, став лучшим слеса-
рем по ремонту технологических установок 
предприятия. По статистике фестиваля, побе-
дить в состязании среди коллег могут и дебю-
танты, однако чаще всего награды достаются 
сотрудникам, которые уже прошли похожие 
испытания. Среди специалистов по охране 
труда и инженеров по промышленной безо-
пасности Оренбургских филиалов лидерами 

стали призеры других профессиональных тур-
ниров. Антон Неповитов – лауреат региональ-
ного конкурса и эксперт по своему направле-
нию, а Виталий Зайцев в конце прошлого го-
да занял второе место в состязании «Лучший 
специалист по охране труда Урала – 2022».

Победители отборочных конкурсов награж-
дены дипломами и поощрениями от компании, 
они представят свои филиалы на финальном 
этапе Фестиваля труда, который пройдет в че-
тырех городах – Астрахани, Сургуте, Сосно-
горске и Санкт-Петербурге.

Юлия КУРГАНОВА 
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КАДРОВАЯ ПОЛИТИКА

БРОНЗА У ОГНЕБОРЦЕВ
Подведены итоги XI соревнований по пожарно-
спасательному спорту среди дочерних обществ 
и организаций ПАО «Газпром». Масштабный 
турнир прошел в Оренбурге и объединил более 
250 спортсменов из 27 компаний России 
и Беларуси. Сборная «Газпром переработки» 
стала призером состязаний в категории 
«Профессионалы».

В команду Общества вошли сотрудники трех 
филиалов. От Астраханского газоперераба-
тывающего завода на соревнования отправи-
лись Андрей Калашников, Михаил Колосов, 

Дмитрий Калмыков, Эльман Асадов, Вита-
лий Яковлев и Александр Данилов. Сургут-
ский завод по стабилизации конденсата пред-
ставил Евгений Маштаков, а Завод по под-
готовке конденсата к транспорту – Ринат 
Перепелица.

Классическая программа турнира состояла из 
трех дисциплин: спортсменам предстояло спра-
виться со стометровой полосой препятствий, 
совершить боевое развертывание и подъем по 
штурмовой лестнице в окно учебной башни.

«Пожарно-спасательный спорт – важная 
часть подготовки наших сотрудников. Вы-

ступая в таких соревнованиях, они повы-
шают уровень профессионального мастер-
ства, укрепляют необходимые навыки по ту-
шению пожаров и ликвидации последствий 
чрезвычайных ситуаций. Кроме того, чтобы 
быть спасателями, необходимо развивать си-
лу, скорость и выносливость. Это те качества, 
которые также можно улучшить в турнире», – 
поделился Олег Барвинский, заместитель на-
чальника службы промышленной и пожарной 
безопасности.

Соревнуясь с коллегами из Югорска, 
Томска и Надыма, спортсмены «Газпром  
переработки» продемонстрировали достой-
ный результат во всех дисциплинах и по ито-
гам трех конкурсных дней завоевали бронзу 
турнира в командном зачете. В личном пер-
венстве серебряным призером второй год под-
ряд стал Андрей Калашников – в состязаниях 
он участвует с 2010 года.

«К этому турниру я готовился еще с зимы: 
сначала приходил в форму в спортзале, по-
том – на улице. И только после этого начал 
отрабатывать полосу препятствий, подъем 
по лестнице и боевое развертывание вместе 
с другими членами команды. Конечно, тре-
нироваться каждый день нет возможности – 
работа, семья… Однако пожарно-спасатель-
ный спорт – это уже мое хобби, о нем я узнал 
еще в 12 лет. Думаю, что сами соревнования 
прошли на высшем уровне!» – поделился Ан-
дрей Калашников.

Татьяна НИКИПОРЕЦ 

ЭСТЕТИКА 
ПРОИЗВОДСТВА
На Оренбургском ГПЗ провели традиционный 
конкурс на лучшее подразделение по 
эстетическому состоянию.

Конкурсная комиссия посетила все произ-
водственные и вспомогательные цеха и уста-
новки предприятия. Внимание уделялось не 
только рабочим местам, но и комнатам при-
ема пищи, раздевалкам, территориям, закре-
пленным за подразделениями. Бонусные оч-
ки присуждались за творческий подход в соз-
дании комфортной атмосферы.

«Мы убеждены, что от уюта на рабочих ме-
стах зависит производительность труда. Поэ-
тому конкурс проводится каждый год. Он по-
зволяет создавать благоприятные условия для 
работы и каждый раз доказывает, что созда-
ние уюта не требует больших вложений», – 
подчеркнул председатель конкурсной комис-
сии Дмитрий Лысиков, заместитель директо-
ра завода по кадрам и социальному развитию 
Оренбургского ГПЗ.

Церемония награждения состоялась 25 ию-
ня. В номинации «Лучшая технологическая 
установка» победителем стал коллектив 
установки У-730 цеха № 1. Звание «Лучшее 
структурное подразделение по эстетическо-
му состоянию» присвоено коллективам цехов  
КИПиА, паросилового хозяйства, электроцеха.

Николай СВЕТЦОВ
Фото Евгения БУЛГАКОВА 
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ЛУЧШИЙ СРЕДИ ФИЛИАЛОВ
В компании «Газпром переработка» подведены итоги конкурса «Лучший филиал в области производственной безопасности» за 2022 год. 

Конкурс проводится ежегодно уже 13 лет с це-
лью повышения производственной безопас-
ности и распространения передового опыта.

Оценку ключевых показателей, качества 
и объективности предоставленных материа-
лов провела конкурсная комиссия, в нее во-

шли заместитель главного инженера компа-
нии «Газпром переработка» Виталий Чудин, 
а также руководители профильных подраз-
делений администрации и профсоюза. Учи-
тывалось отсутствие аварий, пожаров, про-
изводственного травматизма, а также усилия 

и результативность работы по улучшению ус-
ловий труда. Дополнительные очки начисля-
лись также за презентации, информацион-
но-наглядные и видеоматериалы. 

По итогам конкурса звание «Лучший фи-
лиал в области производственной безопасно-
сти» присуждено Оренбургскому газоперера-
батывающему заводу. За ключевые показатели 
и дополнительные материалы было начисле-
но 612 баллов. Высокий уровень продемон-
стрировали также коллективы Оренбургско-
го гелиевого завода и Сосногорского газопе-
рерабатывающего завода, набравшие 587 и 
570 баллов соответственно.

Год назад лучшим филиалом стал гели-
евый завод. Там есть традиция проводить 
аналогичные конкурсы, участниками ко-
торых являются структурные подразделе-
ния предприятия. В этот раз за победу бо-
ролись коллективы пятнадцати объектов. 
Победителями в своих группах стали цех 
№ 1, центральная заводская лаборатория и 
хозяйственный цех. Их ждет поощрение от 
предприятия.

Сергей КАЛИНЧУК 

ЦЕЛЕВЫЕ СТУДЕНТЫ «ГАЗПРОМ ПЕРЕРАБОТКИ» — 
УЧАСТНИКИ СЛЕТА В ТОМСКЕ
Завершился II слет целевых студентов ПАО «Газпром». Он проходил на базе Национального исследовательского Томского политехнического 
университета. Участие в мероприятии приняли 118 студентов из 38 дочерних обществ.

«Газпром переработку» на слете представи-
ли Виолетта Яблонская, учащаяся Санкт-Пе-
тербургского государственного экономиче-
ского университета, и Павел Боркин, студент 
Санкт-Петербургского государственного элек-
тротехнического университета.

На протяжении пяти дней ребята слуша-
ли лекции о развитии нефтегазового ком-
плекса, посещали производственные объекты 
«Газпрома» в Томской области, участвовали 
в командообразующих тренингах и различ-
ных спортивных мероприятиях.

Основной целью слета стала защита учеб-
ных проектов. Студентам предстояло решить 
реальные кейсы из практики компании.

«Нам нужно было разобраться с техноло-
гической, экологической, экономической и ка-
дровой составляющей проекта. Но главным 
вопросом было то, сможем ли мы – девять не-
знакомых человек – работать сообща? Я уве-
рен, что у нас все получилось. За короткий 
срок мы с ребятами стали дружной, сплочен-
ной командой, которая достойно выступила на 
защите!» – рассказал Павел Боркин.

«Программа слета была насыщенная и без-
умно интересная, за что спасибо организато-
рам. До сих пор нахожусь под впечатлени-

ем от поездки, пересматриваю фотографии и 
вспоминаю самые яркие моменты. Я познако-
милась со множеством инициативных ребят, 
у которых уже есть серьезные планы на буду-
щее. Слет – место объединения ясных умов, 

ярких талантов, которые готовы продуктивно 
работать. И в этом вся его прелесть», – поде-
лилась Виолетта Яблонская.

Татьяна НИКИПОРЕЦ 

УНИКАЛЬНЫЙ 
ОПЫТ
Пара ударов молотом по раскаленному 
докрасна железу, несколько манипуляций 
ловкими руками — и гвоздодер готов. Для 
Андрея Гейде это обычная работа. Новичкам же 
в кузнечном деле над простой задачей еще 
нужно потрудиться.

Но бывают поручения и посложнее, требу-
ющие фантазии и особой сноровки. Трудно 
представить, сколько ажурных скамеек, за-
боров, карнизов сделано руками Андрея Да-
видовича для Оренбурга. За плечами кузне-
ца 40 лет работы, 20 из которых он посвятил 
газоперерабатывающему заводу.

«Я в деревне вырос, – вспоминает он. – 
С 12 лет работал комбайнером. Так бы и остал-
ся на селе, если бы родители не настояли на 
моем переезде в город. Специальность кузне-
ца получил в станкостроительном техникуме». 

Свой трудовой путь в профессии Андрей 
Гейде начинал на Оренбургском машино-
строительном заводе, где два десятка лет ко-
вал детали для оборонной промышленности. 
Он хорошо помнит то время, когда молодым 
и неопытным парнем впервые встал у стан-
ка. Помнит и неуверенность, с которой при-
нимался за работу. Но рядом были наставни-
ки – Николай Литвинчук и Василий Рыбалко.

«Коля был ненамного старше меня. В свои 
28 лет он уже стал настоящим мастером свое-
го дела. Научил меня работать рационально – 
без напряжения и лишних движений. Я с жад-
ностью смотрел за его действиями, старался 
перенять весь его опыт. А уже через несколь-
ко лет меня самого поставили бригадиром», 
– делится Андрей Давидович.

Сегодня он трудится в ремонтно-механи-
ческом цехе ОГПЗ, изготавливает детали для 
технологического оборудования. Но быва-
ют и «эстетические заказы» для оформления 
территории.

На улице плюс тридцать, у печи – все пять-
десят. Но кузнец привык к такой работе. Мно-
готонный молот интенсивно отбивает углы 
у квадратной заготовки, превращая ее в ци-
линдр. Андрей Давидович только успевает ра-
ботать клещами, переворачивая кусок раска-
ленного металла.

Свой опыт он уже передает молодому по-
колению. Вот, например, 11 лет назад с ге-
лиевого завода на несколько месяцев при-
слали учиться к опытному наставнику Пав-
ла Колоскова.

«Я тогда сразу понял, что парень будет ра-
ботать как надо, – рассказывает Андрей Да-
видович. – Хочет научиться всему, что умею 
я. Несмотря на то что работал на гелиевом 
заводе, он часто звонил мне, чтобы получить 
совет. А теперь, когда мой напарник ушел на 
заслуженный отдых, Паша трудится вместе 
со мной».

Сергей КАЛИНЧУК
Фото Евгения БУЛГАКОВА  

ХОРОШИЙ СТАРТ
Ученики «Газпром-класса» 
Подгороднепокровской школы переступили 
порог взрослой жизни. Десять выпускников 
получили аттестаты о среднем образовании.

Ребята успешно сдали выпускные экзамены 
и определились с выбором будущей профес-
сии. В компании «Газпром переработка» рас-
считывают, что спустя несколько лет, окончив 
вузы, квалифицированные специалисты при-
дут трудиться на производство.

Накануне важного для школьников меро-
приятия коллектив Оренбургского ГПЗ при-

гласил будущих коллег на торжественный 
вечер, посвященный 49-й годовщине со дня 
рождения предприятия. Почетным гостем 
также стала Мария Слабоспицкая, началь-
ник управления образования Оренбургско-
го района, которая поблагодарила предприя-
тие за реализацию проекта «Газпром-класс» 
и поздравила выпускников. Ребята получи-
ли от газовиков подарки, а их учителя – цве-
ты. Сюрпризом для всех стал эксклюзивный 
торт в виде книги.

Сергей КАЛИНЧУК 
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«УМЕЮ НАХОДИТЬ В РАБОТЕ НОВОЕ» 
И следующий герой нашей рубрики «От первого лица» — Руслан Койшин, директор Завода по подготовке конденсата к транспорту. У Руслана Алимовича почти 30-летний стаж работы  
в газовой отрасли, за это время он успел поработать в двух филиалах компании «Газпром переработка» — в Управлении по транспортировке жидких углеводородов и на ЗПКТ.

– Руслан Алимович, расскажите, пожа-
луйста, как Вы связали свою жизнь с Край-
ним Севером, а в последующем и с газопере-
рабатывающей отраслью?

– Все очень просто, в 1981 году мой отец 
по комсомольской путевке приехал в Новый 
Уренгой. А через год, когда он обустроился на 
новом месте, привез всю семью. По оконча-
нии девяти классов, в 1991 году, я поступил в 
Новоуренгойский техникум газовой промыш-
ленности, сейчас он называется «Газпром тех-
никум Новый Уренгой». Должен был стать бу-
ровиком, но после первой сессии произошли 
структурные изменения, и я стал студентом 
первой в истории техникума группы по специ-
альности «Переработка нефти и газа». После 
завершения учебы мы все пришли работать на 
Завод по подготовке конденсата к транспор-
ту, некоторые ребята продолжают трудиться 
здесь и сегодня. Сейчас это уже начальники 
производств и руководители отделов. 

– Вы помните свои первые впечатления, 
когда пришли на завод?

– 9 сентября 1994 года я пришел на прак-
тику, начал работать товарным оператором 
на головной насосной станции. Завод пред-
ставлялся мне лабиринтом, объекты казались 
огромными и непонятными, и это несмотря 
на то, что тогда все производство располага-
лось на одной площадке и работали здесь все-
го 600 человек. С годами восприятие поменя-
лось, предприятие стало родным и понятным. 

После окончания техникума я был принят 
оператором технологических установок 4-го 
разряда на установку деэтанизации конденса-
та, которая по праву считается кузницей ка-
дров на ЗПКТ. А отслужив в армии, вернулся 
на завод уже на должность мастера ремонт-
ной бригады второго цеха.

– Вы все время работаете на одном пред-

приятии. Никогда не хотелось сменить на-
правление?

– Нет, никогда не хотелось, всегда в сво-
ей работе умел находить не только интерес-
ное, но и что-то для себя новое. На любой ра-
боте нужно делать то, что от тебя требуют, и 
чуточку больше, тогда все будет хорошо. За 

свою жизнь я дважды покидал родное пред-
приятие – сначала на полтора года, когда меня 
призвали в армию, и потом на такой же пери-
од, когда получил назначение в другой фили-
ал компании – Управление по транспортиров-
ке жидких углеводородов.

– Как Вы узнали о своем назначении на 
должность директора ЗПКТ?

– 10 июня 2021 года меня назначили ди-
ректором Завода по подготовке конденсата 
к транспорту. Приехал Айрат Вильсурович, 
коллектив собрали в актовом зале, и гене-
ральный директор представил меня. Для ме-
ня очень ценно, что мне доверили такую от-
ветственную работу, и это во многом благо-
даря той школе, которую я прошел на заводе.

– Расскажите, как проходит рабочий 
день директора завода?

– Пользуясь служебным положением, при-
езжаю на завод в 7 часов утра. И за эти два ча-
са до официального начала рабочего дня успе-
ваю подготовить поле для руководителей и 
специалистов, просмотреть техническую ин-

формацию, подготовить оперативные поруче-
ния и сформировать свой график на день или 
неделю вперед. В 8:10 у нас начинается опе-
ративное совещание, где ответственные ру-
ководители подразделений и производствен-
но-диспетчерской службы докладывают о том, 
как прошла ночная смена, здесь же происхо-
дит формирование списка ключевых задач. В 
9 часов начинается рабочий день, к этому вре-
мени я уже знаю текущую ситуацию на заводе.

Весь день у меня четко расписан – совеща-
ния, выезды на производственные объекты, ра-
бота с документами. В связи с усложнением 
бизнес-процессов увеличился и документо- 
оборот компании. Любопытный факт – за день 
я обычно исписываю одну шариковую ручку, 
а перед отпуском, когда приходится работать 
«наперед», даже две. 

С вводом в эксплуатацию новых объектов 
в буквальном смысле удвоилось и количество 

вопросов, связанных со снабжением и кадра-
ми. Объем материально-технического снаб-
жения вырос в 10 раз, а штат теперь почти 
2000 человек. 

– Какие задачи сегодня стоят перед Ва-
ми, какие проекты будут реализованы в бли-
жайшее время?

– Основная наша задача – обеспечить ста-
бильную работу предприятия, выполнение 
производственных планов. В этом году уве-
личена нагрузка на производственные мощно-
сти. К нашему объекту – повышенное внима-
ние. Ну и главное – завершить строительство 
новой установки деэтанизации конденсата, по-
том нужно будет укомплектовать персоналом, 
обучить его, обеспечить транспортом, связью 
– работы очень много.

– У Вас есть хобби?
– Нет, на данный момент все хобби при-

шлось отложить. Единственное, стараюсь 
поддерживать свое здоровье. Это необходи-
мое условие для продуктивного труда и бу-
дущих достижений.

– Каким Вы видите будущее завода?
– У завода есть стабильное будущее. Сей-

час переработке уделяется повышенное вни-
мание и в ПАО «Газпром», и в стране в целом. 
Я думаю, что мы будем активно развивать-
ся по нефтяной схеме. Современные техно-
логии позволяют добывать нефть в нашем 
регионе. Сейчас многие отрасли производ-
ства стремительно развиваются, и необходи-
мо обеспечить надежную работу наших объ-
ектов в период повышенных нагрузок. К лю-
бым изменениям мы готовы. И лично у меня 
нет сомнений, что со всеми поставленными 
задачами мы справимся, потому что главное 
для любого предприятия – это люди, на нем 
работающие, – а у нас трудятся только высо-
копрофессиональные, целеустремленные, та-
лантливые сотрудники.

Беседовал Альберт ХИСМАТУЛЛИН 

У завода есть перспективы, есть будущее, 
потому что мы обладаем высоким челове-
ческим и интеллектуальным потенциалом
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МОИ ДЕТИ — МОИ ЦВЕТЫ ЖИЗНИ
Сегодня сложно представить себе современного молодого человека, мечтающего о большой семье. Еще сложнее — найти многодетного отца, который бы на собственном примере доказал, что быть 
одновременно и главным добытчиком, и чутким, заботливым папой проще, чем кажется. А вот в «Газпром переработке» такой многодетный отец есть — это Денис Номоконов, сотрудник оперативно-
диспетчерского отдела.

Со своей супругой Виталией наш герой по-
знакомился еще во время учебы в Ямальском 
нефтегазовом институте. Сейчас у пары чет-
веро детей. Самому старшему уже 17 лет, а 
самой младшей едва исполнился год. И к ка-
ждому ребенку Денис Алексеевич старается 

подобрать особый подход, поддержать их хоб-
би, раскрыть таланты.

Так, первенец Номоконовых – кандидат в 
мастера спорта по боксу. В последнее время 
он занимается пауэрлифтингом, а параллель-
но увлекается военным делом и IT-технологи-

ями. Несмотря на то что к профессии газовика 
юноша присматривается, пока ему интереснее 
вникать в основы предпринимательства – в бу-
дущем он хочет построить собственный биз-
нес. Дочь тяготеет к творчеству, делает пер-
вые шаги в рисовании и, конечно, не забыва-
ет подключать к этому занятию папу. Он же 
в свою очередь с удовольствием проводит ве-
чера с фломастерами, цветными карандашами 
и красками. Младший сын любит игрушечные 
машинки – собирает коллекцию. В этом маль-
чику тоже помогает отец, отыскивая и покупая 
новые интересные модельки. «Ну а четвертая 
еще маленькая, пока ей никаких особых раз-
влечений не надо, главное, чтобы мама была 
рядом», – смеется Денис Алексеевич.

Дружба, сплоченность и взаимовыручка – 
те основные ценности, на которые опирают-
ся Номоконовы. Вместе они смотрят познава-
тельные передачи, собирают конструктор «Ле-
го», мастерят разные поделки – стоит только 
одному начать, как мгновенно втягиваются 
остальные. В июле все члены семейства от-
правились на отдых в Сочи, а в Санкт-Петер-
бурге часто выбираются на природу – устра-
ивают пикники на берегу залива.

Рассказывая о своем опыте многодетного 
отца, Денис Номоконов приходит к выводу, 
что каждый родитель должен придерживать-
ся четких правил воспитания. Например, ни-
кого не выделять. Это очень важно, ведь если 
одному ребенку ты посвящаешь больше вре-
мени, значит, другой точно будет ревновать. 
Поэтому не нужно заводить любимчиков, по-
ясняет наш герой. Кроме этого, он уверен, что 
с малых лет детям необходимо давать свобо-
ду, учить, что за свое счастье человек должен 
бороться: «Есть такой анекдот. Когда рожда-
ется первый ребенок, ты все стираешь, гла-
дишь, кипятишь. Когда второй – ты стира-
ешь, иногда гладишь, смотришь, чтобы он не 
ел из миски кота. А когда в семье появляется 

третий и он отбирает еду у кота, значит, это 
проблема кота… Я уверен, что если постоян-
но оберегать детей, то ни к чему хорошему 
это не приведет. Нужно прививать им само-
стоятельность».

На вопрос о том, какой совет многодетный 
отец дал бы самому себе много лет назад, Де-
нис Алексеевич не колеблясь отвечает – не за-
тягивать с появлением ребенка. Если бы он по-
нял это раньше, то и детей сейчас однозначно 
было бы больше: «Я повременил с младши-
ми, и зря. Очень люблю своих ребят, обожаю 
проводить с ними время, никогда не отнеки-
ваюсь от них и не сбегаю, потому что мои де-
ти – мои цветы жизни».

Татьяна НИКИПОРЕЦ 

ДЕНЬ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ
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ГЛАВНОЕ В СЕМЬЕ — ВЗАИМОПОНИМАНИЕ
Накануне праздника День семьи, любви и верности мы поговорили с Евгением Дубачинским, оператором технологических установок Сосногорского газоперерабатывающего завода. Вот уже семь лет 
Евгений один воспитывает сына и дочь, с тех самых пор, как болезнь в 2016 году унесла жизнь Наталии Дубачинской. Трагедия разделила жизнь семьи на до и после: Евгений остался один 
с двенадцатилетней дочерью и пятилетним сыном. И хотя в нашей стране это далеко не типичная история, когда детей растит папа, семья у Дубачинских счастливая, дружная и очень крепкая.

– В России о мужчинах, воспитывающих 
детей в одиночку, как-то не принято гово-
рить. А ведь так важно выразить им свое 
уважение. Когда Вы остались с двумя ма-
ленькими детьми, сколько Вам было лет и 
как Вы тогда справлялись с такой ответ-
ственностью?

– Жены не стало в январе 2016 года, тогда 
мне было 37 лет. Для меня дети всегда были 
на первом месте, и когда случилось несчастье, 
я не думал, что два ребенка – это непосильная 
задача, с которой я не справлюсь, я не сомне-
вался, что смогу их воспитать, поднять. На 
первых порах мне, конечно, помогали роди-
тели. Сын тогда был совсем маленький, в дет-
ский сад ходил, а дочь училась в школе. С ухо-
дом Наташи, как бы это ни звучало, жизнь не 
остановилась, мы просто продолжали жить. 
Скажу честно, пока с супругой все было хоро-
шо, я в большей степени занимался работой, 
был таким приходящим папой. А потом слу-
чилось так, что я стал Папой, таким конкрет-
ным папой. И мне это нравится. Иногда я да-
же считаю, что слишком много уделяю детям 
времени, но без этого я уже не могу.

– Расскажите о своих детях.
– У меня прекрасные дети: старшая уже 

окончила колледж, получила профессию, по-
ступает в институт. Младший пошел по ма-
миным стопам – жена была лыжницей, масте-
ром спорта России. Правда, сын выбрал фут-
бол – у него II юношеский разряд, и его уже 

приглашали выступать на соревнованиях за 
сборную Республики Коми. Видимо, сыгра-
ло свою роль сочетание маминых генов и па-
пиного воспитания. 

– Что для Вас самое сложное в воспи-
тании детей?

– Даже не знаю. Все проблемы, которые 
кажутся сложными, только кажутся такими. 
Нет нерешаемых проблем, кроме смерти, там 
уже ничего не изменишь и не решишь. А все 
остальное делается, меняется. Важно пони-
мать, что когда родитель один, то детям от не-
го нужно в два раза больше внимания, боль-
ше сил, что все задачи надо просто умно-
жать на два.

Главное – с детьми нужно общаться, раз-
говаривать, тогда достигается консенсус, тог-
да в семье гармония. Например, у нас никог-
да не было вопросов по школе. Так заведено, 
что дневник я смотрю один раз в неделю – ес-
ли все хорошо, то хорошо, если не хорошо, то 
разговариваем. Моя мама – педагог со стажем, 
многие вещи в плане воспитания и общения 
с детьми подсказывала мне именно она. Для 
меня, например, была открытием игра с име-
нем. Когда к дочери обращаюсь «Саша», «Са-
шуля», значит все хорошо, а когда «Алексан-
дра», она сразу спрашивает: «Что случилось, 
что не так?». Так же и с сыном. 

– Что самое главное в Вашей семье?
– Наверное, это взаимопонимание и взаимо-

уважение, которые у нас есть. Я понимаю де-

тей – они платят мне той же монетой. Я всегда 
поддерживаю их решения. Считаю, что нель-
зя авторитарно навязывать свое мнение, на-
до давать возможность детям идти своим пу-
тем. Конечно, я всегда буду рядом и всегда 
постараюсь помочь и уберечь от ошибок, но 

это только в плане совета, который они у ме-
ня попросят. Свобода выбора для меня очень 
важна, поэтому я стараюсь уважать личные 
границы детей.

Беседовала Лариса КОБЛИК 

Старшие дети Номоконовых: дочь и сыновья

 Денис Номоконов с супругой и младшей дочерью

Семья Дубачинских на отдыхе
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КУЛИНАРНЫЙ МАСТЕР-КЛАСС 
В «НОРМАЛЬНОМ МЕСТЕ»
В конце июня в инклюзивном кластере «Нормальное место» состоялось заключительное в этом 
сезоне мероприятие социального проекта компании «Газпром переработка» и футбольного клуба 
«Зенит» «Норма жизни».

Полузащитники команды Густаво Мантуан 
и Ду Кейрос вместе с подопечными благотво-
рительной организации «Перспективы» при-
няли участие в совместном кулинарном ма-
стер-классе по приготовлению национально-
го блюда Латинской Америки – такос.

«Более пяти лет компания «Газпром  
переработка» реализует проект «Равные», 
в рамках которого мы оказываем помощь бла-
готворительной организации «Перспективы» 
и Специальному олимпийскому комитету, тем 
организациям, которые помогают людям с 
ментальными и физическими особенностя-
ми. Не так давно к нам присоединился фут-
больный клуб «Зенит». Естественно, наша со-
циальная инициатива получила новое напол-
нение, новое звучание и новое имя – «Норма 
жизни». В рамках проекта прошло шесть уни-
кальных встреч с футболистами на площадках 

клуба и «Перспектив», которые, несомненно, 
подарили радость всем участникам и привлек-
ли внимание СМИ и общественности к со-
циальной инициативе», – рассказала Лариса 
Коблик, заместитель начальника ССО и СМИ 
компании «Газпром переработка». 

Все участники мероприятия получили па-
мятные сувениры от бразильских футболи-
стов и компании, сделали совместные фото. 

«Мне кажется, очень важно, что существу-
ют такие проекты и такие организации. Мы 
видим, как счастливы все собравшиеся здесь 
ребята, у которых в жизни больше сложно-
стей, чем у нас. Нам было очень приятно ви-
деть их улыбки, рад, что встреча с нами смог-
ла принести всем хорошее настроение», – по-
делился Густаво Мантуан.

Анастасия ТАЛАЛАЕВА 

ОТКРЫЛИ СЕЗОН  
ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНЫХ ИГР 
День молодежи в этом году газовики решили 
отметить открытием сезона битвы эрудитов. 
24 июня во всех регионах присутствия 
«Газпром переработки» прошел отборочный тур 
открытого чемпионата компании 
по интеллектуальным играм. 

Участие в первом этапе приняли 97 команд из 
дочерних обществ ПАО «Газпром» и партне-
ров компании. Организатором мероприятия 
в одиннадцатый раз выступил Совет молодых 
ученых и специалистов Общества при под-
держке администрации и объединенной пер-
вичной профсоюзной организации «Газпром 
переработка профсоюз». Отборочные игры 
прошли одновременно в семи городах при-
сутствия газоперерабатывающей компании.

Игры проводились в двух дисциплинах. 
«Матрица» включала шесть тем по пять во-
просов в каждой. Вопросы имели свою «сто-
имость» – от 10 до 50 баллов. За 10 – самый 
простой, за 50 – самый сложный. В случае 
правильного ответа «стоимость» вопроса при-

бавляется к общей сумме, в случае неправиль-
ного – вычитается. «60 секунд» состояла из 36 
вопросов на логику и командное обсуждение. 

Лучшими в битве умов на первом этапе 
стали: «Ателье ле Шателье» (Астраханский 
ГПЗ), «Реакция Перельмана» (администрация 
ПАО «Газпром»), «Борцы с умом» («Газпром 
добыча Уренгой»), «ПроГРЭС» (Сургутская  
ГРЭС-1 ПАО «ОГК-2»), «8-е правило Газлай-
тинга» («Газпром трансгаз Ухта»), «Перемен-
ный успех» (Оренбургский ГПЗ). 

«Вопросы чемпионата заставили задумать-
ся даже опытных игроков. В ходе игры наши 
знания и эрудиция прошли серьезную провер-
ку, логическое мышление работало на полную. 
Мы почерпнули для себя много нового, в том 
числе и в общении с коллегами, чему очень 
рады», – поделился Даниил Бачинин, член ко-
манды СМУС Сургутского ЗСК.

Команды снова встретятся 14 октября на 
втором отборочном туре интеллектуального 
чемпионата. Финал турнира пройдет 2 дека-
бря в Санкт-Петербурге.  

НАШИ МЕРОПРИЯТИЯ
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ТУРФЕСТ В НОВОМ УРЕНГОЕ
В Новом Уренгое состоялось долгожданное для всех любителей спортивного туризма событие. Традиционно туристский фестиваль ЗПКТ прошел с размахом. В мероприятии приняли участие девять 
команд — представители филиалов компании «Газпром переработка», дочерних обществ Группы «Газпром», а также других предприятий ТЭК города.

Организаторы разделили мероприятие на три 
части. Сначала участники показали свои фи-
зические возможности. С помощью караби-
нов и веревок они преодолели туристическую 
полосу с условными препятствиями. Следу-
ющий этап – тимбилдинг – конкурсы и за-
дания здесь были направлены на сплочение 
и командообразование. Например, все вме-
сте участники мероприятия учились вязать 
сложные узлы.

Ближе к вечеру настало время для кон-
курса песен. Творческие способности вы-

ступающих оценивали не судьи, а все участ-
ники турслета.

«Уже в девятый раз мы организуем это 
мероприятие. Для всех любителей спор-
тивного туризма фестиваль – это уникаль-
ная возможность не только развить спор-
тивные навыки, но и отдохнуть от рабо-
ты. Мы как организаторы не пытаемся 
усложнить этапы, упор сделан на то, что-
бы люди могли познакомиться с основами 
спортивного туризма. Всех нас объединя-
ет одно производство, участники фести-

валя трудятся на предприятиях топливно- 
энергетического комплекса страны, и обще-
ние коллег в неформальной обстановке мо-
жет поспособствовать даже решению про-
изводственных задач», – отметила Юлия 
Даянова, главный судья соревнований.

В перерывах между конкурсами ребята мог-
ли подкрепиться шашлыками, булочками и го-
рячим чаем, ведь на природе аппетит просы-
пается быстро.

Традиционно организатором мероприятия 
выступил Совет молодых ученых и специа-

листов ЗПКТ при поддержке профсоюза фи-
лиала.

Победителями Турфеста стала команда 
компании «Газпром добыча Уренгой», на 
втором месте спортсмены Новоуренгой-
ского газохимического комплекса, замкну-
ла тройку лидеров команда Управления 
транспортировки жидких углеводородов. 
Победителей наградили кубками, медаля-
ми и призами. 

Альберт ХИСМАТУЛЛИН 

Команда Завода по подготовке конденсата к транспорту Участники фестиваля научились вязать узлы

Подопечные «Перспектив» и Ду Кейрос Чемпионат обеспечивает яркие эмоции
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ЧИТАТЬ СЕРДЦЕМ
31 июля во всем мире отмечают необычный праздник — День вспоминания любимых книжек. Традиционно в этот день проводятся книжные ярмарки, презентации новых произведений, литературные 
встречи в библиотеках. Но самое главное — это замечательный повод рассказать о тех произведениях, которые надолго остались в нашей памяти и перечитывались не один раз. Сегодня на страницах 
газеты работники компании делятся своими историями о любимых книгах и традициях, связанных с чтением.

Руслан МУХАМАДЕЕВ, 
ведущий инженер цеха технического надзора 
Оренбургского газоперерабатывающего 
завода:
«Ритм ускоряется, и очень сожалею, что мень-
ше времени остается на литературное чтение. 
И все же книги остаются частью моей жиз-
ни, интересные произведения захватывают. 
Очень нравятся «Сокровища Валькирии» Сер-
гея Алексеева. Произведения поражают своей 
глубиной и масштабностью, автор умело «пе-
ремешивает» реальность и вымысел так, что 
читателю сложно их различить. Недавно мне 
подарили книгу Георгия Данелия «Кот ушел, 
а улыбка осталась». В ней истории создания 
шедевров кинематографа. Для меня как начи-
нающего режиссера это произведение стало 
очень ценным, буквально пособием для реа-
лизации новых кинопроектов. Пишу и сам. 
В основном стихи и рассказы. Прозу затем 
превращаю в сценарии, надеюсь, в будущем 
они воплотятся в новых фильмах для широ-
кого зрителя».

Виктор ВОРОБЬЕВ, 
электросварщик Оренбургского гелиевого 
завода:
«Привычка читать у меня с детства. Глядя на 
родителей, которые проводили свободное вре-
мя за книгой, я начал посещать местную би-
блиотеку и полюбил безграничный мир лите-
ратуры. Сегодня мое хобби поддерживает су-
пруга Наталья и дочь София. В 2020 году мы 
вместе стали лауреатами областного конкур-
са «Читающая семья Оренбуржья».
Любая книга – это сила, ее никогда не заме-
нить гаджетами. На экранах мы видим толь-
ко текст, а на страницах живет душа автора. 
В числе моих любимых и перечитываемых
авторов – Михаил Шолохов. Особенно я бы 
отметил книгу «Они сражались за Родину». 
Схожесть описанных в ней исторических со-
бытий и сегодняшних дней поражает. Роман 
учит дружбе, взаимовыручке, доброте. Я бы 
хотел, чтобы его прочитал каждый».

Юрий АРЫСЛАНОВ, 
ведущий экономист планово-экономического 
отдела Сургутского ЗСК:
«Первую книгу я прочел еще дошкольником, 
а позже «с головой» окунулся в популярную 
в СССР серию «Мир приключений». Герои 
Жюль Верна, Артура Конан Дойла, Рафаэля 
Сабатини и других писателей полностью за-
хватывали детское воображение.
Классика давалась труднее, однако автором 
номер один для меня был и будет Михаил 
Лермонтов. В последние годы время для чте-
ния книг находится только во время отпуска. 
И у меня выработалась привычка перед по-
ездкой посещать книжный магазин. При чте-
нии мне необходимо перелистывать страницы, 
электронные и аудиокниги не мое. Купленная 
в дорогу литература всегда остается в обмен-
ном фонде гостиницы или хостела, а иногда 
и сам могу там что-либо взять для чтения. То 
есть фактически я являюсь участником все-
мирного движения «Буккроссинг». 

Ксения СПИРИДОНОВА, 
главный специалист по связям 
с общественностью и СМИ:
«Когда мне было 10 лет, мы с классом пошли 
в кино на первый фильм о Гарри Поттере. По-
сле этого меня было не остановить: я проч-
ла все уже вышедшие книги и с нетерпением 
каждый год ждала публикации новых. Филь-
мы тоже не остались в стороне, их я люблю не 
меньше, чем книги, и каждый год с семьей мы 
их пересматриваем на новогодних праздниках. 
Мне настолько нравится мир Гарри Поттера, 
что в прошлом году я даже освоила джойстик, 
чтобы пройти видеоигру «Хог вартс». Моему 
сыну уже 8 лет, и он тоже очень любит книги 
и фильмы о Гарри Поттере, но в силу возраста 
знаком только с первыми тремя, так что впе-
реди его ждет еще много интересного. А по-
ка в свободное время мы вместе слушаем ау-
диокниги или смотрим фильмы и собираем 
лего «Гарри Поттер».

Александр ОСТАПЕНКО, 
начальник производства № 5 Астраханского 
газоперерабатывающего завода:
«У меня было советское детство и школа. Ду-
маю, что воспитание и образование повлия-
ло на увлечение литературой и чтением в том 
числе. Один из моих любимых писателей –  
Федор Михайлович Достоевский. Особен-
но люблю его роман «Братья Карамазовы». 
Поклонник творчества Аркадия Аверченко, 
а из зарубежных авторов отметил бы Джона-
тана Свифта.
Нашу семью можно назвать не только чита-
ющей, но и пишущей. У меня есть сборник 
рассказов в рифму «Между делом», многие 
из которых посвящены родному заводу. Моя 
сестра Раиса Цапкова собрала уникальные 
сведения о нашем роде начиная с 1852 года 
и выпустила книгу «История рода Остапен-
ко». Мама – Лидия Даниловна Остапенко, от-
личник народного просвещения и заслужен-
ный учитель РФ, – автор мемуаров «Из вос-
поминаний» о военном детстве».

Александр ПРИСИЧ, 
ведущий инженер по автоматизированным 
системам управления производством 
Управления по транспортировке жидких 
углеводородов:
«Уже много лет я собираю монеты, увлече-
ние это появилось сразу после университета, 
поэтому и книги я люблю читать о нумизма-
тике. Изучаю историю денег, очень интерес-
но узнавать о том, когда и какие из них поя-
вились в разных странах. В большей степе-
ни интересуюсь историей российских монет, 
как проходили реформы в царской России, ка-
кие символы изображены на монетах, также 
интересно почитать про производство денег. 
Это хобби расширяет кругозор, а чтение книг 
помогает в оценке тех или иных монет. Если 
же говорить о художественной литературе, то 
я очень люблю детективы и являюсь фанатом 
писательницы Агаты Кристи».

Андрей ОХЛОБЫСТИН, 
главный инженер Завода по подготовке 
конденсата к транспорту:
«Я не могу выделить какую-то одну книгу, 
любимых на самом деле много. Если говорить 
о любимом жанре, то это, наверное, фантасти-
ка и антиутопия, которые писались Рэем Брэд-
бери или Джорджем Оруэллом. Эти произве-
дения всегда имеют лихо закрученный сюжет 
с неожиданной концовкой и отсылками к со-
временной жизни. Во многом книги фанта-
стов становились пророческими. В свое вре-
мя Жюль Верна считали большим фантазером, 
но тем не менее многие технические решения, 
включая подводные лодки, в данный момент 
воплощены в жизнь. 
Одна из последних книг, которую я прочитал, 
мне ее подарил главный механик, – это кни-
га Вацлава Смила «Энергия и цивилизация. 
От первобытности до наших дней». Всем ин-
женерам я рекомендую читать научную фан-
тастику». 

Лев МАЧУЛИН, 
начальник лаборатории контроля производства 
Сосногорского ГПЗ. Лев Викторович — член 
Союза писателей России. В 2018 году 
вышла его первая книга «Балатонский салат», 
а после — еще две: 
«Мое осознанное путешествие в литературный 
мир началось в 8-м классе, тогда я стал призе-
ром республиканской олимпиады по химии и 
в качестве подарка получил много книг, заме-
чательных, я бы сказал. Особенно могу выде-
лить рассказ «Путь кенгуренка» – повесть о пу-
тешествии известного английского писателя и 
биолога Джеральда Даррелла в Новую Зелан-
дию, Австралию и Малайю. Нравится творче-
ство Виктора Конецкого и Джеймса Хэрриота, 
их объединяет отличное чувство юмора. Из по-
следнего я прочитал книгу Лоуренса Джонсто-
на Питера «Закон Мерфи. Принцип Питера». 
Я считаю, эту книгу необходимо сделать на-
стольным пособием для всех руководителей».
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ВОДНЫЙ МАРАФОН
Лето — самое время покорять водную стихию. Сотрудники «Газпром переработки» подошли к этому вопросу со всей ответственностью: газовики преодолели водные дистанции в двух регионах России. 

В Новом Уренгое сотрудники Завода по под-
готовке конденсата к транспорту приняли 
участие в 19-м открытом чемпионате горо-
да по спортивному туризму на водных дис-
танциях «Яха-марафон – 2023». За два дня 
участники преодолели более 60 километров 
на байдарках по рекам Седэ-Яха и Ево-Яха. 
По итогам марафона газовики стали «зо-
лотыми» призерами чемпионата, завоевав 
первые места среди мужских и смешанных 
экипажей.

В Уфе мастер участка электроцеха Орен-
бургского газоперерабатывающего завода 
Антон Маштанов принял участие в заплыве 
на открытой воде чемпионата мира X-waters. 
По реке Белой в числе 140 спортсменов Ан-
тон преодолел дистанцию в 5 километров и 
занял 87-е место. Своим результатом пловец 

остался доволен, потому что участвовал не 
ради победы, а «для себя». 

«Соревнования были непростыми – темпе-
ратура воды всего 16 градусов. Четверо участ-
ников не справились с дистанцией из-за пе-
реохлаждения. Рад, что у меня все получи-
лось. Я считаю, что подобные соревнования 
дают стимул для развития», – поделился Ан-
тон Маштанов.

В Республике Башкортостан состоялся 
первый экосплав, организованный Орен-
бургским гелиевым заводом. Главной це-
лью мероприятия стало поддержание эколо-
гической культуры и здорового образа жиз-
ни газовиков.

Двенадцать спортсменов в составе двух 
команд проплыли на катамаранах по участку 
реки Белой от деревни Миндигулово до цен-

тра заповедника «Шульган-Таш» (Республи-
ка Башкортостан). Протяженность водного 
маршрута составила 26 километров. Во вре-
мя сплава газовики также поднялись на гору 
Стог, посетили пещеру Сказка и Капову пе-
щеру заповедника.

«Основная идея мероприятия – это сплоче-
ние коллектива и формирование экологическо-
го мышления участников, – отметила предсе-
датель Совета молодых ученых и специали-
стов Оренбургского гелиевого завода Дарья 
Кладько. – Думаю, экосплав станет нашей до-
брой традицией».

Планируется, что масштаб водного мара-
фона, посвященного экологии, а также чис-
ло его участников со временем увеличится.

Юлия КУРГАНОВА  

ОТ ВСЕГО СЕРДЦА
Газовики в июне пополнили региональные банки крови почти на 90 литров. Участниками дней 
донора на Оренбургском газоперерабатывающем заводе и в администрации «Газпром 
переработки» стали 192 человека.

Мероприятие в Санкт-Петербурге было при-
урочено ко Всемирному дню донора, в Орен-
бурге – ко дню рождения завода, который от-
мечается 29 июня.

Акции провели выездные бригады станций 
переливания крови Санкт-Петербурга и Орен-
бурга на территории предприятий. После экс-
пресс-обследования к сдаче крови были до-
пущены опытные доноры и новички. Каж-
дый получил в подарок сувениры и шоколад.

За большой вклад в организацию корпо-
ративных дней донора компания «Газпром  

переработка» и Оренбургский ГПЗ отмечены 
благодарственными письмами станций пере-
ливания крови.

«Спасибо руководству за создание необ-
ходимых условий, спасибо Советам моло-
дых ученых и специалистов за организацию 
и особая благодарность газовикам, которые 
откликнулись и сдали кровь. Они достойны 
награды!» – сказал Сергей Васин, председа-
тель ОППО «Газпром переработка профсоюз».

Сергей КАЛИНЧУК  
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СЕМЕЙНОЕ ТВОРЧЕСТВО
В «Газпром переработке» прошел июльский ежегодный семейный конкурс видеороликов, 
приуроченный ко Дню семьи, любви и верности. Традиционно организатором мероприятия 
выступил Совет молодых ученых и специалистов при поддержке ОППО «Газпром переработка 
профсоюз».

В этом году на суд жюри сотрудники компа-
нии представили 11 работ. Члены жюри оце-
нивали креативность, соответствие задачам 
конкурса, а также качество видеороликов. 
Призовые места присуждались в трех номи-
нациях: «Наши семейные увлечения», «Мы 
– семья!» и «Мы семья – спортивная семья». 
Победителями в них стали Юлия Даянова, ин-
женер-технолог отдела новой техники и тех-

нологий ЗПКТ, Аслан Суталиев, пожарный 
Астраханского ГПЗ, и Владимир Богач, элек-
тромонтер службы энерготепловодоснабжения 
УТЖУ, соответственно. Специальный приз 
«Семейные путешествия» присужден Егору 
Салманову, слесарю-ремонтнику участка № 2 
Оренбургского гелиевого завода. Все участ-
ники награждены дипломами, победители – 
денежными призами.  

Дружная команда покоряла вершины Башкортостана Сотрудники Завода по подготовке конденсата к транспорту преодолели более 60 километров на байдарках по 
рекам Седэ-Яха и Ево-Яха

Благодарственное письмо компании  
от Санкт-Петербургской станции переливания крови 
вручили Сергею Васину

Антон Маштанов – участник X-waters

Организаторами дня донора на ОГПЗ стали молодые 
сотрудники завода

 На Оренбургском гелиевом заводе наградили победителей семейного конкурса видеороликов 


